

Cuando entramos en el último trimestre de la fase actual del programa *Obra*, el equipo de *Obra* le gustaría compartir los avances de las tres alianzas con nuestros aliados y personas interesadas en el programa. Se enviarán otra actualización al final del próximo trimestre. El equipo de *Obra* espera recibir sus comentarios y sugerencias.

El Caribe

Durante el trimestre, la Alianza *Obra* en el Caribe dio mayor visibilidad a su trabajo así como a los enfoques relacionados al Fondo de Innovación. Además de haber iniciado su propia página en Facebook, con fotos y boletines noticiosos, las actividades de los proyectos del fondo de innovación se presentaron en los periódicos jamaiquinos [The Gleaner](#) y [The Observer](#) y por el [canal de televisión jamaiquino TVJ](#) en las horas de mayor sintonía. Los proyectos del fondo de innovación están avanzando adecuadamente hacia el cumplimiento de sus objetivos, con 350 personas que participan activamente en actividades productivas, tales como utilizar su capacitación en empleabilidad para obtener pasantías, aprovechar las lecciones en materia de iniciativa empresarial para emprender pequeños negocios, o bien, continuar recibiendo educación en clase para aprender a leer y escribir, y capacitación laboral para abrirse nuevas posibilidades. También se estableció una nueva secretaría en Santa Lucía. Los planes a futuro comprenden la labor de promoción de temas de la juventud y continuar la recopilación de información sobre mejores prácticas. Para mayor información, haga clic [aquí](#).

América Central

Durante el último trimestre, la Alianza *Obra* se trabajó en la construcción de la Agenda Nacional de la Juventud, a presentarse en agosto a nivel nacional y municipal, con la participación 1,000 jóvenes del país. Se ha realizado 100 talleres de consulta en 51 municipios, y 7 talleres Regionales para socializar las 12 estrategias de la Agenda Nacional de Juventud, a través de alianzas con organizaciones juveniles y entidades cooperantes. La Alianza *Obra* organizó el Festival de Expresiones Juveniles dentro del marco de la VI Muestra Nacional de Teatro, con la participación de 650 jóvenes. En este espacio se dio a conocer y premiar las 7 experiencias exitosas documentadas por *Obra*. Se realizó la

primera reunión de preparación con los Secretarios de Juventud de 3 partidos políticos, para la realización de un Conversatorio con los Candidatos a Presidentes de la República, lo cual se seleccionó y se capacitó a 60 líderes juveniles que participaran en el mismo. Para esta actividad se realizó alianza con la Coalición Centroamericana de Prevención de la Violencia Juvenil y el Movimiento Social de Niñez y Adolescencia. Para mayor información, haga clic [aquí](#).

América del Sur

La Alianza *Obra* en América del Sur está centrando sus esfuerzos en la sistematización de lecciones aprendidas de su primer año de trabajo. El objetivo es publicar un informe con las lecciones aprendidas y resumir las 15 experiencias exitosas que fueron recopiladas por la alianza. En ese marco, se realizó también un taller de sostenibilidad y planificación estratégica para el futuro de la alianza. También se realizó una visita de Aprendizaje a [CAPLAB](#), en la que 30 representantes de cada uno de los aliados compartieron metodologías de trabajo y conocieron en campo una experiencia exitosa. Finalmente, se hicieron las gestiones para dar a conocer la alianza *Obra* en el sector privado, invitando a Fundación Telefónica y El Comercio a Washington para participar en la [Conferencia Juventud-Alianzas-Empleabilidad](#). A dicha visita se dio prioridad a los desarrolladores de los proyectos del Fondo de Innovación, a fin de monitorear sus avances y buscar su cohesión dentro de la Alianza. Para mayor información, haga clic [aquí](#).



Este informe ha sido posible gracias al apoyo del pueblo de los Estados Unidos de América a través de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID) por el Acuerdo de Cooperación, No. EPP-A-00-08-00006-00. La información que aquí se suministra no es información oficial del gobierno de los Estados Unidos y no representa la opinión ni la posición de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional ni tampoco del gobierno de los Estados Unidos.